

vom

31. Januar 2008

## Vertragsunterzeichnung im Dessau-Roßlauer Rathaus

### **André Bücken wird neuer Generalintendant**

Erst gestern wurde André Bücken vom Dessau-Roßlauer Stadtrat einstimmig zum neuen Generalintendanten des Anhaltischen Theaters Dessau bestellt, heute bereits hat er den Vertrag im Rathaus der Doppelstadt unterzeichnet.

In einem Gespräch mit Oberbürgermeister Klemens Koschig und dem Verwaltungsdirektor des Anhaltischen Theaters, Joachim Landgraf, wurden zuvor Vertragsinhalt sowie Details der künftigen Theaterarbeit besprochen, etwa die überregionale Ausstrahlung des Mehrspartenhauses betreffend.

André Bücken wird die Generalintendanz des Anhaltischen Theaters Dessau am 1. August 2009 antreten.

### Anlage

Bild von der Vertragsunterzeichnung; von links: J. Landgraf, A. Bücken, K. Koschig;  
Foto: Carsten Sauer

